A CORUÑA

Edición Impresa

## El gerente del Canalejo acudió a Madrid para homenajear a los promotores del sistema MIR

(la voz | a coruña)

José García Buitrón participó ayer en la Fundación Jiménez Díaz de Madrid en una jornada de homenaje a los promotores del MIR. En concreto, el gerente del complejo hospitalario Juan Canalejo tomó parte en una mesa redonda titulada Iniciativas de los residentes para consolidar el sistema MIR: las coordinadoras de residentes.

García Buitrón contó su experiencia como dirigente durante la huelga de 1974, con la que se consiguió, entre otros logros, que se levantase la suspensión del sistema MIR.